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《総務》連合自治会総会のご報告 

一昨年発足した「湘南鷹取連合自治会」の総会が、紙面総会形式で行われました。 

昨年に引き続き、7自治会横断事業の中身が公開され、各団体の決算・予算が並べられました。皆様の戸惑い

もあったようで、さまざまなご意見が寄せられました。ご意見に対しては来年度に生かしてまいります。 

結果は以下のようになりました。会員数 2,522(過半数 1,262)、表決書回収総数 2,239。 

第 1号議案 活動報告     賛成 2,230 反対 4無効 5 

第 2号議案 決算・監査報告  賛成 2,222 反対 9無効 8 

第 3号議案 役員変更承認   賛成 2,230 反対 4 無効 5 

第 4号議案 事業計画案    賛成 2,225 反対 9 無効 5 

第 5号議案 予算案      賛成 2,215 反対 16 無効 8 

以上により、全議案の承認をいてだきました。ありがとうございました。 

なお、主なご質問については、まとまり次第、回答を付して各戸配布にてご報告いたします。 

 

《福祉》①敬老のお祝いについて 

当自治会では今年度も、70 歳以上の方にご長寿への祝意をあらわすために、ささやかなプレゼントを用意しま

す。 

今年も、下記の 2種類の名簿に基づいて該当する方の名簿を作成することにしました。 

１．市役所から提供される、湘南鷹取 2丁目に住民登録されている 70歳以上の方のリスト。 

２．2丁目に住民登録されていないが、自治会員の世帯に同居されている方の申し出。 

つきましては、1,2について以下のお願いをいたしたく、よろしくお願い申し上げます。 

１．このリストは適正管理の上、この目的にのみ使用し、終了後は返却することが義務付けられています。該当

ご本人で、このリストに載らないように希望される方は、7月 21日(木)までに、住所・氏名を追浜行政セン

ター(Fax:866-7550)へ書いたもの(口頭ではなく記録に残るもの)でご連絡ください。 

2 丁目だより 

7 月号 湘 南 鷹 取 2 丁 目 自 治 会  

自治会報 

令和４年(2022年) 7日12日発行 

文責 / 藤島 紀雄 

（イラストは©いらすとや） 

も う す ぐ巣 立 つよ ！  



 

2 

 

２．個人情報保護の観点から、同居されていても住民登録が未登録の方は、情報(住所・氏名・生年月日)を書い

たものを、密封のうえ、8月 31 日までに藤島宅の郵便受けに入れておいてください。  

 

《福祉》②「赤十字会員増強運動」結果報告 

先月行われた「赤十字会員増強運動」では、みなさまに多大なご協力をいただきました。コロナ禍の中、

昨年並みの成果を上げることができました。 

結果は、以下のとおりです。 

合計金額 21 万 2,200円(昨年比 ＋900円) 

世帯軒数 395世帯(昨年比 －2世帯) 

班長さん、自治会委員の皆様、ありがとうございました。(この項/民生委員) 

 

《福祉》③「おはなし聞きます隊」活動開始のお知らせ 

４月総会で標記活動見直し案が可決され、自治会は、組織の再整備を検討し、以下の内容でスタートすることを決定し

ました。 

ボランティア登録協力者の再募集と、連絡専用の携帯電話の新設が終了しましたので、7月 1日から、具体的な活動に

入る運びとなりました。 

 当面、高齢者(特に年齢制限は設けません)の自治会会員を対象にして、悩みごと、相談ごとを傾聴し、問題解決を図る

支援を開始します。専用携帯電話機は、7 月中は堀家彰生、8 月以降は佐藤鮎子（いずれも高齢者福祉担当役員)が管

理します。 

悩みごと・相談ごとのある高齢の方は、まず、「おはなし聞きます隊専用携帯」に電話をしてみてください。親切ていねい

な対応を心がけます。(この項/高齢福祉役員) 

 

街路樹に関する無署名投書について 

《質問/街路樹の剪定の件/鷹取小の前からマンションまでのトウカエデは、高さ、広がった枝・葉をスッキリ切

りサッパリしているのに、2・3丁目のけやきは下の小枝を切っただけでサッパリ感はどこにも無い/何故けやきは

少ししか切らないのか？/知りたい。/公表して欲しいです。》(原文ママ) 

会長あてにこんな投書が来ました。自治会は本来、無署名の要望に対応しません。所属班・氏名の明記が原則で

す。しかし、本件については、口頭による直接の疑問が時折り寄せられ、その都度口頭で回答しています。この

事情に鑑み、役員会で検討した結果、以下のように回答します。 

【横須賀市には「緑の基本計画」があり、市街地の緑化率を高めることを推進しています。温暖化対策・良好な

環境対策として、街路樹の効用はきわめて高い。酷暑の中、緑陰を提供してくれる街路樹は貴重な資源であり、

葉を落としてしまうことは資源の無力化と言わざるを得ません。 

街路樹は市有財産です。クレームを横須賀市道路維持課に申し出ることは個人の権利ですが、2丁目自治会は、

歩行の妨げ、道路標識・街路灯・カーブミラー等の障害になる場合のみ、枝の伐採を依頼しています。過度な強

伐採を要求することはありません。なお、現在、2丁目が総論として要請中なのは、①ケヤキの根が個人のお宅

の下水道管に侵入している事態に対する対策を講じてほしい―②街路樹が理想的な植生状態にあるとされる市営

墓地(大矢部)にならって、街路樹の間隔を適正なものにしてほしい。――の 2点です。】 

＊「防犯情報」は都合により休載します。 
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《まつり》湘南鷹取まつりは 8 月 13 日に開催決定 

コロナ禍で 2年間開催できなかったおまつりが、お盆・8月 13日(土)に開催されます。 

 久しぶりに、子どもたちの歓声を、懐かしい祭囃子を聞くことが期待できそうです。しかしコロナ感染状況が、

完全に収束したとはいえない状況下、「密」を避けるための対策が講じられ、例年に比べ、全体規模の縮小はや

むを得ないでしょう。まつり実行委員会が内容を企画・検討中です。決まり次第、広報します。ご期待ください。 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

掲示板  

【活動予定】  

☆公園清 掃    ： 【 雨 天翌日 】 7 月 16 日 （土 ） 10 時から、第 2 公園 （三角 、G 公 園 ） 、第  

5 公園 （ ゴリ公 ） 5 分間ひと掃き・同 日  9 時 30 分から 35 分まで   

☆防犯パトロール： 【 鷹 中バス停 前集合 】  8 日 （金 ）午後 2 時 30 分から、18 日 （月 ）  

午後 4 時 30 分から、28 日 （木 ）午後 5 時 30 分から  

☆7 自治会合 同パトロール  ： 【 美装向かい側広 場集合 】 15 日 （菌 ）午後 2 時から  

☆いきいきサロン： 【 2/3 丁目自治 会館にて】 27 日 （水 ） 10 時から 12 時まで  

【会員の動き】  
☆ご逝去     ： 6 月 14 日お一方がご逝去されました  

謹んでお悔 やみ申し上 げます。   

                                                                                   

以上  

《会館運営》自治会館の月間予定表がスマホから読み取れます！ 

2/3 丁目自治会館の月間の予定表は、これまで会館前及び 3 か所     

の掲示板に掲示されていましたが、7 月からスマホでも読み取れる 

ことになりました、添付の QR コードからリンクしてください。 

 ここで標示される予定は読み取り専用で、管理者以外が変更することはで 

きません。 

すなわち、予約する際の手順は従来と同じで、申し込み用紙に記入の上、 

会館運営委員にお届けください。(この項/会館運営委員) 
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里親花壇だより  2022 年７月     

セイヨウニンジンボクの紫色の花が咲いています。鷹取団地でも庭に植えて

いるお宅があるようですが、一般的な樹木ではありません。ニンジンボクの仲

間には、ニンジンボク・セイヨウニンジンボク・タイワンニンジンボクなどが

あります。 

東京大学付属小石川植物園にはこれらが植えられているのですが、非常によ

く似ています。葉の形が違うのらしいのですが、それらの違い、私には何度見てもよく

わかりません。園芸的にはセイヨウニンジンボクが一般的らしいので、団地の樹木はそ

れとしておきましょう。 植物園の樹を見ると、この樹は株立ちで、そのままにしておく 

 

と結構大きくなります。そうならないように花壇では毎年晩秋から冬にかけて剪定をして切り詰めています。樹は花壇

入ってすぐ、風呂桶利用の貯水槽の横、斜面にあります。 

 隣にはギンバイカ（銀梅花：マートル）が植えられています。樹一杯にウメのような白い花をつけます。最近公園な

どに植えられるようになってきましたが、この樹もそう一般的な樹ではないので、一度見ておいてはどうでしょう。ギン

バイカの花はセイヨウニンジンボクよりやや早く咲き出します（今年は６月末満開）。 

 花壇にはアジサイ・ヤマアジサイ・ヘメロカリス・タチアオイ・ミソハギ・ストケシア・コンボルブルス・オミナエシ・インド

ハマユウなど約 80 種の花が咲いています。（N.N）  

 皇帝ダリア雑感（睦会） 
 5 月 29 日（日）皇帝ダリアの切株（根付き、発芽したもの）を斜面地へ移植しました。ただし、その数は約 30 本、計

画のほぼ 1/5 でした。2 月号でご報告した通り、昨秋、斜面地に大輪の花が開いていた皇帝ダリアも 12 月中旬に

は、枯れてきました。12 月 19 日、会員 15 人程と 3 丁目アカネ会より 5 人が見学を兼ねてご参加いただき、皆さんで

翌年用の切株を切り分け約 300 本を採取、これを各自のプランター等で育ててきました。 

例年ですと 6 割位の根付け・発芽となると言われており、当初の計画では第 5 公園、第 3 公園、鷹小のやまゆり

農園にも移植する手はずでした。しかし今年の発芽率は何と約 1 割と激減しました。親株が初年度のもので、成長

度が不十分だっためでしょうか、自然が相手だから仕方がないのかもしれませんが、残念な結果となりました。 

 

今回は切株から根付いた 30 本と、昨年の根本株から新たに芽をだしたものとあります

ので合計 50 から 60 本、これらが大きく育ち、10 月には花芽が付き 11 月には大輪の花が

咲き始めるものと期待しています。高さが 2～3m にもなる皇帝ダリアです、風の影響を避

けることはできません。高さに合わせた支柱を設置する等、昨年の経験を活かして大切に

育てたいと思っています。 

 こうして仲間みんなで考えて行動し観察していくと、予想通りだったり今回の様に意外な

結果になったりいろいろです。みんなで考え、楽しみながらさらに工夫していくという緑化

活動の流れを大切にしたいと思っております。 

6 月号で「ヒマワリの群生をお楽しみに！」と申し上げましたが、斜面地 16 号線入り口側には 7 月 6 日現在、約 30 輪の

ヒマワリが開花しています。これからますますにぎやかに咲いてくれるものと思います、昨秋種を採取し 3/17,27 に種まきし

たものです。お出かけ、お散歩の折などぜひご鑑賞ください                          (正岡一男)                                            
 

 

新花壇の便り 

 

精 鋭 女 性 チ ー ム

の 皆 さ ん が 育 成  

ヘ メ ロ カ リ ス  

7 月 6 日 朝 撮 影  


